



2学期スタート!

長い夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。

本日はメール確認訓練へのご協力をありがとうございました。

7月配布の学校だよりでもお伝えしましたが、9月3日(日)は緑区総合防災訓練を本校で実施するため、児童は通常通りの登校となります。消防や区役所、緑ボランティアや学区の皆様と協力し、煙道体験や災害ボランティア体験などの例年の避難訓練では体験できない活動(学年によって取り組む内容は異なります)に取り組みます。

当日は、11:25下校で、振替休業日は9月8日(金)です。



下校時の急な雷雨等への対応について

下校時刻に急な雷雨等が起き、その後早い段階で天気のリcoveryが見込まれると判断した場合には、一時的に学校に待機させて下校を遅らせることがあります。その場合は、あんしんメールでご連絡いたします。1学期には、あんしんメールが繋がりにくい状態がしばしばありました。そのような場合は、学校ホームページでお知らせします。

また、学校出発後に激しい雷雨となった場合には、通学路の「子ども110番の家」に助けを求めるよう指導しています。今後もしばらくは大気の状態が不安定で天気の急変が予想されます。子どもたちがもしもの時に身を守ることができるよう、ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。

お月見に関する地域の行事について

9月23日(土)は中秋の名月です。地域ごとに「お月見どろぼう」などの様々な行事が予定されており、子どもたちも楽しみにしていることと思います。しかし、お菓子をもらう態度や食べた後のごみの処理等、子どもたちのマナーが悪いとの苦情が出ています。誰もが楽しむことができる行事になるよう学校でも指導しますが、ご家庭でもお声掛けをお願いいたします。



守ろう 交通安全!

8月末にもあんしんメールでお伝えしましたが、諸の木方面では大規模な宅地造成工事が行われています。また、学区には交通量の多い道路もあり、登下校時には交通指導員さんや学区のボランティアの皆様、保護者の皆様に見守り活動へのご協力をいただいています。子どもたちには交通ルールやマナーを守る大切さを引き続き伝え、自分の安全は自分で守るという意識を高めていきます。

9月行事予定は、7月19日(水)付の学校だより第5号でお知らせした内容から変更はありません。